

## **Irun homenajea a Luis Mariano a 50 años después de su muerte**

Administrator-k idatzia

Asteazkena, 2020(e)ko uztaila(r)en 15-(e)an 10:01etan -

---

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el miércoles día 15 de Julio de 2020.

## **Irun homenajea a Luis Mariano a 50 años después de su muerte**

### **MIEMBROS DE LA CORPORACIÓN MUNICIPAL Y DE LA ASOCIACIÓN LÍRICA PARTICIPARON EN EL ACTO**

– J.G. 15.07.2020 | 01:10

IRUN – La escultura que sirve de homenaje a Luis Mariano en los jardines irundarras que llevan su nombre fue escenario de un acto en recuerdo al cincuentenario de su fallecimiento. Miembros de la directiva de la Asociación Lírica Luis Mariano, el alcalde de Irun, la delegada de Cultura y portavoces de grupos municipales estuvieron presentes en el reconocimiento que tuvo lugar este martes a primera hora. Además de depositar unas flores junto a la escultura de este artista universal, se colocó una foto de José Luis Azkue, pianista de Luis Mariano, que falleció el pasado mes de enero.